



École LA MI

Jazz ou classique ?



L'Association Musicale Intercommunale

**30 guitaristes
Beaucouzéens et
Montreuillais.....**

Yaël MERCERON et Blaise DESOL sont professeurs, respectivement de guitare classique depuis 2002 et de guitare jazz depuis 2004.

A l'Ecole de musique, des élèves de 6 à 18 ans suivent un enseignement guitare, une majorité en cycle I. Les morceaux sont choisis en fonction de la difficulté et de l'intérêt que l'élève y trouve.

Pour un meilleur apprentissage, l'élève apprend à jouer sur une guitare classique dont les cordes sont en Nylon. Il a la possibilité d'élargir son choix avec la guitare d'accompagnement (Rock, blues, jazz, bossa) ou la guitare 6 cordes (Electrique, Nylons, Folk).

La guitare a un vaste répertoire de différents style de musique classique comme :

- la musique Renaissance (Dowland)
- la musique baroque (Bach)
- la musique romantique (Giuliani, Carcassi...)
- la musique du XX^{ème} siècle (Villa-Lobos, Brower)
- et la musique populaire.

La guitare Jazz permet l'étude de l'harmonie propre au jazz et autres musiques populaires et la Bossa.

La musique apporte à l'élève du plaisir, du partage, de la culture, mais aussi du respect et une certaine rigueur dans le travail. Une nouvelle sensibilité s'ouvre à lui.